



2024年 3月号

愛媛県立北宇和高等学校

<https://kitauwa-h.esnet.ed.jp/>

[3月]

日	曜	行事内容
1	金	卒業証書授与式
2	土	「伊予灘ものがたり」予土線乗り入れイベント (近永駅)
3	日	J Aまつり (鬼北支所)
4	月	考査返却特別時間割① 朝読書 (~18日)
5	火	考査返却特別時間割②
6	水	午前中 40分授業 午後入試準備
7	木	県立高校一般入試 (1日目) <校納金>
8	金	県立高校一般入試 (2日目)
9	土	
10	日	駅前マルシェ in チカナガ
11	月	
12	火	
13	水	
14	木	40分授業
15	金	午前中授業 (40分授業・清掃)
16	土	
17	日	
18	月	午前中授業 (40分授業・清掃) 合格発表
19	火	終業式
20	水	(春分の日)
21	木	
22	金	合格者登校日
23	土	
24	日	
25	月	
26	火	
27	水	離任式
28	木	
29	金	
30	土	
31	日	

※本校のホームページにも掲載しておりますので、御確認ください。

## 卒業生からのメッセージ

いよいよ卒業式！ということで卒業生からのメッセージの一部を紹介いたします。

### 1 保護者の方に向けてのメッセージ

- ・たくさん迷惑をかけたけど、いつも支えてくれてありがとう。
- ・毎日朝早くから、お弁当を作ってくださり、ありがとうございます。これからも、ご迷惑をお掛けすることがありますので、よろしくお願いします。
- ・お母さん3年間たくさん迷惑をかけてしまっでごめんなさい。お母さんの支えがあつてがんばれました。ありがとう。
- ・おいしいお弁当を毎日ありがとう。ずっと大好きです。
- ・お父さん、お母さん、私を育ててくれてありがとう。最近になってようやく自分が幸せな家庭に生まれてくることができたと感じられるようになりました。もう十分に迷惑や心配はかけたから、これからはそういうこともないように気を引きしめて前を向いて生きていきます。弟や妹と仲良く、楽しく過ごしてください。最後に、大学に行かせてくれてありがとう。しっかり勉強して、いつか恩返しします。
- ・3年間本当にありがとう。支えてくれたお陰でここまで頑張ることができました。これからも沢山迷惑をかけると思うけど、よろしくお願いします。だいすきだよ！
- ・3年間毎日お弁当ありがとう！おいしかった！これからは自炊がんばります！！
- ・日々の食事や送り迎え、ありがとうございます。おかげで、3年間楽しい高校生活をおくることができました。これからも、心配をかけることがあるかもしれませんがよろしくお願い致します。
- ・18年間育ててくれてありがとうございます。迷惑を沢山かけて沢山怒られましたが、愛のある叱りだったのかなと思うと、感謝しかないです。これからも迷惑をかけると思いますが、その分、支えていくのでよろしくおねがいします。
- ・お母さん、3年間毎日早起きしてお弁当作ってくれてありがとう。おいしいお弁当を毎日食べて幸せでした。
- ・たくさん迷惑かけました。この3年間で自分自身成長できたと思うのでこれからは社会人として頑張るので見守ってください。
- ・18年間ありがとう！最初から最後まで面倒を見てくれてありがとう。離れてからも頑張っていくよ。
- ・3年間送迎と弁当ほんとにありがとうございました。いつも1番近くで支えてもらえてよかったです。これからも迷惑かけると思うけどよろしくお願い致します。
- ・18年間、お世話になりました。これから、自分の目標を実現するために頑張ります。
- ・進路を応援してくれてとても感謝しています。
- ・3年間ありがとうございました。とても感謝しています。これからもよろしくおねがいします。

※裏面に続きます。

## 卒業生からのメッセージ(続き)

### 2 後輩(在校生)に向けてのメッセージ

- ・いっぱい笑って、精一杯残りの生活を楽しんでね。
- ・自分の夢に向かって頑張ってください。
- ・2年生は2年間、1年生は1年間本当にありがとう！みんなとたくさんの壁を乗り越えて、県大会に行けたこと。とても最高の思い出です。総体では1年生は2年生のために、2年生は後悔しないように全力をだしきってね！応援してます！バレー部Fight!
- ・すれ違うときに笑顔で手を振ってくれるみんなが可愛かった！ありがとう。
- ・あっという間なので、時間を有効に使ってほしいです。面接練習はやってなんぼなので頑張ってください。
- ・入試対策を入念にしましょう。後悔の無いように。
- ・部活と勉強の両立がんばれー！
- ・3年になれば、あっという間にまた終わってしまうよ。後悔しないように勉強も部活も遊びも全力で！
- ・部活や体育祭などいろんなところで一緒に頑張ってくれてありがとう。みんなと仲良くできてよかったです。
- ・色んなことに挑戦してください。迷ったときは一人で考えずみんなで協力したらいいと思う。

### 3 先生に向けてのメッセージ

- ・3年間たくさん迷惑掛けましたが、色々ご指導ありがとうございました。
- ・3年間ありがとうございました。社会に出ても頑張ります。
- ・いつも困ったときに助けていただいてありがとうございました。
- ・私が困っていれば親身にアドバイスや共感してくれた先生方、ありがとうございました。
- ・北宇和高校の先生方、本当にお世話になりました。先生方のおかげで、日々の知識を増やすだけでなく、行事ごとに盛り上がり、受験期には集中して勉強することができました。北宇和の先生はあたたかい人ばかりで、北宇和に来て本当に良かったと思います。ありがとうございました。
- ・どんな時も寄り添って下さり、本当に心強かったです。受験では不安だった私に温かい言葉をかけて下さったお陰でいつも通りのコンディションで臨むことができました！最高すぎる3年間を先生達と過ごせて幸せです。
- ・面接練習や、小論文など、一緒になって下さりとても感謝しています。
- ・3年間お世話になりました。高校生活で得ることができたものを今後の進路でも生かせるよう頑張ります。ありがとうございました。
- ・3年間教科をもっていただいた先生、2年間教科をもっていただいた先生、1年間教科をもっていただいた先生、授業をおこなって下さりありがとうございました。楽しい授業ばかりでした。これからもお体を大事に頑張ってください。
- ・3年間ありがとうございました。就職してからも頑張りたいです。
- ・授業や行事などたくさんの場面でお世話になりました。本当にありがとうございました。

### 4 いろいろなメッセージ

- ・(友達へ) 3年間ずっと一緒にいてくれてありがとう！いつも笑って楽しかったよ！
- ・(友達へ) 3年間毎日笑わせてくれてありがとう♡
- ・(友達へ) 3年間本当にありがとう！いろいろあった3年間すごく楽しかったです！離れても仲良くしようね。大好き♡
- ・(兄へ) 体調が悪いときにゼリーとか買ってきてくれてありがとう。(自分へ) よくがんばった。(クラスのみんなへ) 3年間ありがとう。色んな大変なことを皆で乗り越えてとても楽しく3年間過ごせました。これからは別々の道になるけど頑張ろう。(商品開発班へ) この4人だからこそ、たくさんのお話を乗り越えることができたと思います！他の専攻班よりも一番おもしろくて、最高の商品開発班、伊原先生も大好きです！！
- ・(友達へ) とりあえず大好き！めっちゃ好き！3年間、友達でいてくれてありがとう！卒業して離れるけど遊ぼうね！！

## 3年生の皆さん、メッセージありがとうございました！

### <南予地区高校美術・工芸・書道展>

10、11日第47回南予地区高校美術・工芸・書道展が西予市の宇和文化会館で開催されました。本校からも、美術部生徒の個性豊かな作品が、来場された方々を楽しませていました。



北宇和高校インスタグラムやっています！  
こちらもよろしくお祈りします。

<https://www.instagram.com/Kitauwakoukou/>

